

CONCEJO MUNICIPAL

LA HIGUERA

SESION ORDINARIA N°50
21 de Noviembre de 2022

En La Higuera, siendo las 11: 39 del día Lunes 21 de Noviembre 2022, en ausencia de Presidente del Concejo Municipal don Yerko Galleguillos Ossandón, asume la presidencia Ivana Godoy Ahumada quien da inicio a sesión ordinaria N°50 del Concejo Municipal, que cuenta con la asistencia de los concejales señores: Beatriz Hernández Azócar, Roquer González Rojas, Urbano Morales González, Oscar Aviléz Stuardo y Jorge González Alarcón.

Presente en sesión Carlos Flores en su calidad de Alcalde subrogante

Actúa como Secretario Mario Pizarro Bruzzone

Tabla a tratar:

1.-Lectura de Correspondencia Recibida

2.- Acuerdos:

2.1.- Modificación Presupuestaria Área Educación N° 09 por \$38.224.000

2.2.-Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en Punta Colorada a Giovanna Salinas

2.3.- Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en Punta Colorada a Jonathan Rivera

2.4.- Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en sector Cruz Grande, comuna de La Higuera a María Verónica Cerda Espinoza

3.- Entrega de informaciones Alcalde

4- Varios

En tratamiento punto N°1 de la tabla Lectura de Correspondencia Recibida

Mario Pizarro da lectura a la correspondencia recibida:

- Carta directiva Junta de vecinos N° 15 de La Higuera, la que solicitan subvención Municipal por un monto de \$2.000.000
- Formulario Modificación Presupuestaria Área Educación N° 09 por un monto de \$ 38.000.000

Se da término a punto 1 de la tabla

En tratamiento punto N°2 de la tabla Acuerdos

Presidenta Godoy pide acuerdo para punto 2.1 Modificación Presupuestaria Área Educación N° 09 por \$38.224.000

Votación

Concejal González Alarcón aprueba

Concejal Aviléz aprueba

Concejal Morales aprueba

Concejal González Rojas aprueba

Concejala Hernández aprueba

Presidenta Godoy aprueba

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Morales, Aviléz, González Rojas y Hernández, más el voto a favor de la Presidenta Godoy , se aprueba 2.1 Modificación Presupuestaria Área Educación N° 09 por \$38.224.000. **Acuerdo N° 256**

Presidenta Godoy pide acuerdo para punto 2.2 Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en Punta Colorada a Jonathan Rivera

Votación

Concejal González Alarcón aprueba

Concejal Aviléz aprueba

Concejal Morales aprueba

Concejal González Rojas aprueba

Concejala Hernández aprueba

Presidenta Godoy aprueba

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Morales, Aviléz, González Rojas y Hernández, más el voto a favor de la Presidenta Godoy , se aprueba 2.2 Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en Punta Colorada a Giovanna Salinas. **AcuerdoN° 257.**

Presidenta Godoy pide acuerdo para punto 2.3 Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en Punta Colorada a Giovanna Salinas

Votación

Concejal González Alarcón aprueba

Concejal Aviléz aprueba

Concejal Morales aprueba

Concejal González Rojas se abstiene por ser familiar

Concejala Hernández aprueba

presidenta Godoy aprueba

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Morales, Aviléz, y Hernández, con la abstención del concejal González Rojas, más el voto a favor de la Presidenta Godoy , se aprueba 2.3 Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en Punta Colorada a Giovanna Salinas. **Acuerdo N° 258 .**

Presidenta Godoy pide acuerdo para punto 2.4 Autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en sector Cruz Grande, comuna de La Higuera a Verónica Cerda Espinoza

Votación

Concejal González Alarcón dice por dentro de las obligaciones que tenemos impuestas en la Ley 18.695 en el artículo 79, letra "K" , no estoy de acuerdo en el traspaso de este bien municipal, por lo cual voy a rechazar esta solicitud

Concejal Aviléz aprueba

Concejal Morales aprueba

Concejal González Rojas dice rechazo por lo que indica la ley, y porque es nuestro patrimonio municipal y puede servir para otro funcionario del área educación

Concejala Hernández dice igual voy a rechazar por la ley, porque también creo que esa casa corresponde a los profesores que van a hacer clases a Chungungo por años y porque es patrimonio municipal, así que rechazo

Presidenta Godoy dice igual rechazo por las mismas explicaciones de los colegas

Con los votos a favor de los concejales Morales, Aviléz, los votos de rechazo de los concejales González Alarcón, González Rojas, Hernández, más el voto en contra de la Presidenta Godoy, se rechaza 2.4 autorización trámites de saneamiento terrenos propiedad municipal en sector Cruz Grande, comuna de La Higuera a nombre de Verónica Cerda Espinoza.

En tratamiento punto N°3 de la tabla Entrega Informaciones Alcalde

Carlos Flores Alcalde subrogante dice tenemos información de contrataciones en el área de personal municipal, doña Constanza González profesional del Centro Diurno, luego Eduardo Cázale profesional área urbana en Secplan, doña Bernardita Rodríguez profesional del área social de la Secplan, don Rodrigo Garmendia y Evelyn Ramos ambos de la Estrategia EDLI de la Dideco

Concejal Aviléz dice ¿esto obedece a algún programa?

Carlos Flores Alcalde subrogante dice de Secplan los dos primeros son del Programa Quiero Mi Barrio, los últimos dos Rodrigo y Evelyn pertenecen a programa EDLI y tienen relación con el convenio que está relacionado con la casa diurna, ellos son continuidad del programa, es una renovación, hasta el mes de Octubre el programa financió las remuneraciones de ambos profesionales, por acuerdo de convenio el municipio lo debe pagar los dos últimos meses del año y los primeros cuatro meses del 2023, es un programa que tiene continuidad; no tengo más informaciones

Se da término a punto N° 3 de la tabla

En tratamiento punto N°4 de la tabla Varios

Concejal González Alarcón dice consultar si maneja información respecto a la cancha que se está postulando ¿cómo va eso? y el tema de la retroexcavadora

Carlos Flores Alcalde (S) dice la retroexcavadora debiera estar en licitación, podríamos preguntarle a Nohemy cómo va eso

Concejal González Alarcón dice las dos camionetas que se iban a comprar

Carlos Flores Alcalde (S) dice tenemos discrepancia en la marca de las camionetas, pero no se ha resuelto esa licitación

Concejal González Alarcón dice ¿de la cancha de la población La Concepción?

Carlos Flores Alcalde (S) dice están en elaboración las bases para el llamado a licitación, la retroexcavadora lo último que hicimos fue firmar el convenio para la transferencia de recursos

Concejal González Rojas dice es excavadora no retro, es lo que mencionó el Alcalde ese día

Concejal González Alarcón dice pero del municipio es una licitación de una retroexcavadora nueva y la que va a llegar a trabajar por dos o tres meses es una excavadora

Carlos Flores Alcalde (S) dice por convenio estamos obligados a comprar una retroexcavadora, se firmó convenio con Gobierno Regional, son dos fondos distintos, uno por emergencia debiéramos tener la máquina excavadora y por Circular 33 es la reposición de la retroexcavadora

Concejal González Alarcón dice como información el miércoles 6 hice solicitud de capacitación en Santiago para evaluar presupuesto y el traspaso de los honorarios a contrata, como hay nueva normativa, eso dejarlo como información, aun no me dan el sí de parte del municipio, sé que está ahí estancado

Mario Pizarro dice el sí, se lo dio el Alcalde el mismo día, porque el Alcalde lo autoriza, esto está trabado administrativamente porque hasta el día de hoy no se resuelve, estamos esperando el informe de personal

Carlos Flores Alcalde (S) dice eso es por la observación , un dictamen que llegó de la Contraloría, lo que pasa concejales es que el Alcalde autoriza la capacitación de los concejales, pero en la eventualidad de que algún funcionario quisiera participar, entonces tienen prioridad los funcionarios, lo que le pedí a personal es que con la finalidad de actuar bien y no cometer errores, les dije hagan la consulta sin perjuicio de la capacitación del

concejal, pero el sí está dado, estaríamos a la espera del informe de personal

Mario Pizarro dice consulté a Andrea hoy día y hay un funcionario interesado en participar del mismo curso, ella va a evacuar el informe, pero eso no inhibe nada

Concejal Aviléz dice como primer punto es continuar con el tema de dar respuesta a las personas por tema de solicitud de saneamiento de los terrenos; informar de que todavía no está completo el informe de presupuesto de salud para el año 2023, es por ello que no he podido llamar a sesión de comisión de salud para discutirlo antes, poder leerlo antes de discutirlo, eso no lo he podido completar, hablé y quedaron de tenerlo hoy día, si no es así cae por responsabilidad del director; dice sería bueno tocar el tema de seguridad ciudadana ¿ por qué ? fuimos discriminados de las 15 comunas, fue la única que no fuimos considerados, hacer la consulta si dicen que es por el vehículo anterior, hace dos meses atrás que no tenemos ningún vehículo

Concejal González Alarcón dice el vehículo está acá, pero ahora no hay conductores

Concejal González Rojas dice deberíamos haber tenido un vehículo más, porque se viene temporada estival, creo que por último habernos cedido un vehículo más para tenerlo en esta fecha

Concejala Hernández dice tema del cementerio de nuestra localidad, no sé si alguien habrá ido al cementerio estos días, pero ya no hay ningún espacio disponible para sepultar a una persona, recalcar lo he dicho en muchas oportunidades en los concejos del problema que se dio con la entrega de los terrenos, hay una señora que creo es de Las Compañías, se llama María Godoy y tiene hecha 7 lozas en el cementerio, creo que no corresponde, porque creo que primeramente debiera estar la gente de nuestra comuna, lo solicité desde el Concejo anterior de tener una ordenanza para el cementerio, nosotros vamos a ser los perjudicados y no vamos a tener, ya no hay espacio

Carlos Flores Alcalde (S) dice está dada la instrucción a Sergio Alcayaga y debiera estar adportas de entregar el proyecto de ordenanza voy a pedir que lo tenga para la próxima sesión, me dijo la semana pasada que ya había sido visado por el asesor jurídico

Concejala Hernández dice lo otro consultar como va lo relacionado con el pozo de agua en el Trapiche para el APR de La Higuera

Carlos Flores Alcalde (S) dice ese pozo se va a construir por decisión de la DOH en virtud del artículo 56 del Código, no estoy seguro del artículo, pero es uno que le permite tomar la decisión del uso de las aguas, pero deben ocurrir dos cosas, uno la municipalidad le va a asegurar a la DOH que van a tener el lugar para construir el pozo para el APR, vamos a ver si hay cesión de derecho o se entrega en comodato, lo segundo que vamos a hacer trabajo de información comunitaria de tal manera que la comunidad del Trapiche esté enterado de lo que va a ocurrir para que no se presenten problemas sucesivos, así que en eso estamos trabajando, la licitación la llamaría la DOH en Diciembre para construir el pozo, lo que se demora un poco más es la conversación con la comunidad para darle tranquilidad a nuestra gente del Trapiche que no van a ser afectados

Concejala Hernández dice queda poco para que llegue Diciembre y esto es urgente, el sábado tuvimos hasta las 12 del día agua, no sabemos por qué no hubo agua

Carlos Flores Alcalde (S) dice a propósito de la conversación que tuvieron en la delegación, el tema se destrabó con la DOH y eso se mandó a Santiago y tenemos información que ya hay respaldo económico para los viajes de agua de noviembre y diciembre por parte del Ministerio del Interior, la Marjorie va a levantar la información en Noviembre para tenerla en Diciembre dentro del plazo para tener asegurado financiamiento los meses de enero, febrero y marzo de tal manera que haya un camión en exclusiva para que aporte agua al estanque del APR

Concejal González Alarcón dice ¿en qué horario?

Carlos Flores Alcalde (S) dice se está haciendo durante el día, porque entiendo que el pozo se cierra la provisión de agua en la tarde y esa programación la hace el APR, nosotros aportamos con un camión durante el día por ahora, estaba día por medio pero no sé con qué frecuencia se va a definir de acuerdo al aporte del Ministerio del Interior, pero nosotros lo teníamos financiado día por medio los días que fuese necesario

Concejal González Alarcón dice sería importante poder aportar la información en cuanto a los horarios en que se está cargando

Concejala Hernández dice sabía que se estaba cagando en la noche y no hay ningún control, la idea es saber bien, lo otro, ¿quién contrata los camiones?

Carlos Flores alcalde (S) dice el Gobierno Regional, el proceso de búsqueda de los camiones lo hace Marjorie, peor la información se envía a la

Delegación Presidencial y allá deciden a quien contratan, no lo hace la municipalidad

Concejala Hernández dice porque conversé con Ivonne y me decía que uno de ellos proveedores de camión renunció, pero después pasó una cotización por el doble

Carlos Flores Alcalde (S) dice pero fue otro, porque la decisión no se toma en la Delegación, se toma en Santiago

Se presenta en sesión funcionaria encargada de emergencia Marjorie Melo Carlos Flores Alcalde (S) dice pedí a Marjorie que nos acompañe para entregar información sobre los horarios de provisión del agua de APR La Higuera, cuente al Concejo cual es la dinámica que tenemos en este momento

Marjorie Melo dice buenos días, como resumen desde la semana pasada tuvimos trabajo interno y donde solicité que nosotros como municipio aportáramos con 6 viajes de agua diario que son 72 mil litros, hemos trabajado de corrido desde el lunes hasta ayer y hoy nuevamente estoy enviando correo para ver lo de esta semana, es bastante, fuera de eso cuando pasó el tema de DOH y la Delegación Presidencial, ellos se lavaron las manos como que nosotros no habíamos hecho la gestión, les conté y mostré para que vieran que si habíamos hecho el trabajo, al final salió aceptada propuesta contratamos camión, tuvo falla, buscaron los repuestos y fue difícil encontrarlos, el camión salió por 12 millones mensual, eso es lo que el Ministerio del Interior debe cancelar, el Ministerio contrató un camión de 20 mil litros, son 60 mil litros diarios, entonces el Ministerio del Interior y el Municipio estamos aportando 132 mil litros diarios al APR sin costo alguno para ellos y el resto de agua lo está aportando el pozo que es mínimo, porque más menos sacando la estadística de la hora que dura diariamente el agua, porque antes daban el agua desde las 7 de la mañana a las 7 de la tarde, ahora la cortan a las 2 de la tarde, lamentablemente el año antes pasado cuando también falló el pozo y necesitábamos gente que viniera a hacerse la ficha FIBE, llegaron 400 personas a hacerse la ficha y es un tema de interés de ellos de venir, se llamó por las redes sociales, por la radio y se les pidió a los concejales que nos ayudaran en esta gestión, les voy a decir que si no es por los funcionarios municipales que traían a sus familiares para hacerse la ficha, tal vez podríamos tener más litros de agua, pero como la gente no viene a hacerse la ficha no podemos tener más agua, este es el trabajo que se pretende realizar con los 132 mil litros de agua de lunes a domingo, el camión está trabajando de lunes a domingo son tres

viajes diarios, los viajes se están haciendo en la tarde, el municipio aporta el agua que se saca del pozo municipal de Punta Colorada para abastecer los camiones de ruta hídrica, más el camión municipal, los camiones que están trayendo el agua del APR y los camiones tienen que hacer trabajo en la tarde, porque eso significaría que vamos a tener sin agua comunidad de La Higuera, más la ruta hídrica, por parte mínima son ocho viajes diarios de estos camiones más el camión municipal, entonces nos dificultaría mucho porque con el estanque que tenemos allá nos da para dos camiones y el tercero tiene que esperar más o menos una hora para que se pueda entrar a abastecer, ese es el trabajo, ahora sé que son muchos los recursos

Concejala González Alarcón dice son 132 mil litros jornada tarde noche

Marjorie Melo dice sí, efectivamente subí al estanque a mirar y vi cómo iba entrando agua y se iba yendo porque con el calor del fin de semana y uno entiende que la gente va a ocupar más agua por el calor, llegó un momento que igual nosotros no podemos decirle necesito el camión de inmediato, porque el chofer que viene es de La Serena, habíamos trabajado desde las cuatro de la tarde en adelante, pero se presentó que a las 11 de la mañana el estanque está casi vacío, tuve que pedir al camión que se apurara, hablamos con Ivonne que los camiones de apoyo sean desde las 2 de la tarde porque así no dificultamos el trabajo de la ruta hídrica de la comuna, estamos trabajando con un pozo

Concejala Hernández dice ¿el APR no ha puesto ningún camión?

Marjorie Melo dice no

Concejala Morales dice ¿cuántos camiones hay de parte de la Delegación?

Marjorie Melo dice de la ruta hídrica hay 4, más el camión del APR que es de 20 mil litros, el APR recibe esta agua y nada más

Concejala González Alarcón dice la crisis que sufrimos del 23 de Octubre fue con fondos municipales, no fue que el APR pagara los 130 más IVA del camión

Marjorie Melo dice ellos no han asumido ningún costo

Carlos Flores Alcalde (S) dice incluso cuando hubo subvenciones municipales cobraron igual

Marjorie Melo dice jamás ellos han dejado de cobrar, de hecho el agua no debería ser cobrada, o cobrar solo el cargo fijo, pero acá se sigue cobrando igual

Concejala Hernández dice por eso consultaba si el APR financiaba algún camión

Marjorie Melo dice nosotros como municipio por ejemplo hay un fin de semana que se hicieron 39 viajes y son 6 millones y algo, en la semana de dos a tres millones semanal, son tres cuatro días, el viaje sale 167 mil pesos y es el proveedor más económico

Concejal González Alarcón y son ocho mil litros, pagamos el puro traslado porque el agua la sacamos del pozo municipal

Marjorie Melo dice al otro camión el municipio ha pagado mucho por ejemplo dos o tres días son dos millones y algo aproximadamente, el fin de semana del 1 de noviembre fueron seis millones y tanto, entonces no sé hasta donde vamos a poder solventar

Concejala Hernández dice el APR debiera financiar algo porque todos pagamos, por último en emergencia

Concejal González Alarcón dice por último decir el APR “si voy a ocupar pozo municipal de Punta Colorada, voy a pagar los servicios de traslado”

Marjorie Melo dice acá tengo anotado el 8 de Noviembre 10 viajes, el 10 de Noviembre 17 viajes, el viaje sale 130 mil más IVA, eso le estamos aportando Concejal González Alarcón dice le están aportando 80 mil litros y ni siquiera está pagando el agua, es como que con esos 10 viajes, se hace tres con el camión de la Delegación, deberíamos optar ese servicio o mirar un poquito más hacia afuera, ahorrarse viaje o aumentar capacidad para bajar el costo, porque por darle la prioridad al servicio local que es del Trapiche, porque los chicos que cubrieron esa emergencia son del Trapiche, pero el costo para hacer viaje de traslado porque se paga peaje, pero aun así lo encuentro caro

Marjorie Melo dice en peaje ellos por pasada están pagando como 35 mil pesos, más el combustible, lo vemos en el camión que son 12 millones por camión, hemos buscado por todos lados y los más baratos siguen siendo ellos, como otra opción podría ser que el municipio que contrate un camión para los crianceros ruta hídrica que son dos viajes y colocar el camión municipal que esté todo el día tirando agua y que el APR pague el peaje

Carlos Flores Alcalde (S) dice cuando íbamos a comprar el agua en Aguas del Valle, ahí eran 300 mil litros diarios, ahí teníamos 10 camiones contratados

Marjorie Melo dice eso es como más factible y que el camión municipal podría hacerlo en vez de estar pagando, el camión municipal de lunes a domingo y contratar un camión para apoyo a los crianceros que son como de dos a tres viajes diario y bajaríamos un poco los costos

Carlos Flores Alcalde (S) dice hagamos el ejercicio porque el camión municipal con conductores nuestros puede operar de lunes a lunes con cinco o cuatro viajes diarios y el nuestro hace doce mil litros

Marjorie Melo dice tal vez apurar el camión aljibe antiguo, porque lo otro me decía los chiquillos que para el camión tolva se le puede comprar un estanque y colocarlo, pero hay que pedirle al APR que costee el peaje

Mario Pizarro dice el municipio está entregando sin dolor, pero a la larga...

Concejala González Alarcón dice igual el peaje es carísimo, porque si usted dice que quiere arrendar para el sector hídrico y va a tomar en cuenta a estos chicos del Trapiche igual van a pagar peaje y van a pasar por los menos dos veces ese peaje, al final en el día van a ser cuatro pasadas, así que considere eso como dato

No habiendo más consultas se retira la funcionaria Marjorie Melo

Concejala Hernández dice consultar por la investigación sumaria pendiente que había de don Alfonso Caro por el problema que tuvo con Alejandra Godoy

Carlos Flores Alcalde (S) dice eso está terminado

Concejala Hernández dice ¿hubo algún cargo?

Carlos Flores Alcalde (S) dice no sé si se dictó el decreto, pero el fiscal sumariante concluyó la investigación y le envió el informe al Alcalde, tendría que buscar si se dictó el decreto, ver la recomendación del investigador sumariante y en función de eso se dictó el decreto

Concejala Morales dice preguntar a los concejales de La Higuera y a usted como administrador sobre el tema plaza San Juan, una vez se desarmó el estanque porque se iba a hacer una plaza, ¿ese terreno era "miti mota" entre el municipio y un privado?

Concejala Hernández dice ese terreno es municipal, eso tenía que hacerse porque tenían que pasar las tuberías del alcantarillado para la gente que vive ahí

Concejala Morales dice ¿qué pasó con la plaza que se iba a construir ahí?

Concejala González Rojas dice el lugar no cumpliría con los requisitos del proyecto, era un FRIL

Concejala Hernández dice el Alcalde dijo que se iba a hacer con recursos municipales ahí mismo

Concejala González Alarcón dice el área marcada era ésta y lo municipal era esto, el tema que para el trámite para hacerlo propiedad municipal era muy engorroso, así que en tiempo y por los costos mejor salía hacerlo con

recursos municipales, ahí se tomó la decisión que eso iba a cubrir el sector de la cancha vieja por tema de iluminación

Concejal Morales dice ¿por qué iba a ser engorroso el trámite si el lugar es municipal?

Concejal González Alarcón dice es que hay que enrolarlo y sanearlo

Concejal Morales dice pero si eso se debe hacer cuando se va a hacer un proyecto, tiene que estar saneado, enrolado y tener título de dominio

Concejal González Alarcón dice no sé, esa es la información que yo manejo en este caso

Concejal Morales dice ¿y usted don Carlos maneja la misma?

Carlos Flores Alcalde (S) dice la misma

Concejal Avilèz dice ¿entonces de quién es el sitio?

Carlos Flores Alcalde (S) dice hay una parte que es municipal

Concejal Avilèz dice entonces no es del municipio si no está enrolado

Carlos Flores Alcalde (S) dice hay una parte que es municipal y otra parte es de un particular, o de otra persona natural o jurídica

Concejal Avilèz dice entonces no es todo municipal

Concejala Hernández dice entonces la plaza van a tener que achicarla

Carlos Flores Alcalde (S) dice eso se va a hacer y si sobran recursos se van a ocupar en la iluminación de la cancha vieja

Concejal González Alarcón dice de que tomaba a un privado , yo sé que no, eso fue lo que comentó el Alcalde

Carlos Flores Alcalde (S) dice puede ser fiscal, puede ser de Bienes Nacionales y no está entregado su uso, hay que consultar a la DOM

Concejal Avilèz dice hay que ver el plano y ver quiénes son los reales dueños

Carlos Flores Alcalde (S) vamos a llamar a Sebastián

Concejal Morales dice así mismo nos informa del tema Punta Colorada para saber si hay respuesta por tema electrificación, había un proyecto que se estaba haciendo, porque me han dicho varios vecinos que cuando mandan una carta al municipio nunca tienen respuesta

Concejal Avilèz dice ese ha sido mi reclamo hace cuatro sesiones anteriores, porque la gente pregunta si ha habido respuesta, entonces ahora me alegro que estén respondiendo las cartas que llegaron, hay gente que lleva tiempo que no recibe su respuesta

Concejal Morales dice queda esa sensación interpretativo que no hay respuesta o no queda nadie

Concejal Avilèz dice o la gente se da el trabajo de venir acá y registrarlo, pero hay una recepción y hay que darle respuesta a eso

Se presenta en sesión Sebastián Argandoña DOM

Carlos Flores Alcalde (S) dice Sebastián dos cosas tienes información en relación terreno donde se iba a construir plaza San Juan

Sebastián Argandoña dice sí, se anduvo cayendo ese proyecto porque la plaza consideraba un diseño muy grande y la tenencia que tenemos saneado es solo donde está el estanque, es municipal, pero no tenemos título de dominio de los alrededores, la particularidad es que fue cedida por un particular lo cual fue entregado pero no tenemos dominio de este terreno, tenemos mucho terreno que es tierra de nadie que cuando se sanea se le pregunta al propietario primitivo quien da visto bueno para sanear los terrenos, pero para poder financiar proyectos con fondos del Estado son super puntillosos en el tema de la propiedad y tenencia del terreno, y claro se cayó el proyecto

Carlos Flores Alcalde (S) dice queríamos tener claridad de la propiedad del terreno, hay una parte municipal, la otra fiscal y está en proceso de saneamiento, la segunda consulta concejal Morales

Concejal Morales dice primero consultar si la gente de Punta Colorada si ellos recibieron una respuesta sobre la electrificación de las casas

Sebastián Argandoña dice eso está en concesión de CGE, pero CGE no está obligado a poner postación, ahí estamos en un limbo, tenían permiso de edificación porque tenían factibilidad, pero

Concejal Morales dice la pregunta es si desde acá se está levantando un proyecto?

Sebastián Argandoña dice no sabría decirle, eso lo ve Secplan, pero de momento no me ha llegado esa información

Concejal Aviléz dice Felipe lo dijo en Concejo, entonces la idea es que si no está informado ustedes qué tienen que ver

Sebastián Argandoña dice puede ser que se esté levantando el proyecto

Carlos Flores Alcalde (S) dice Secplan lo ve cuando se está formulando

Sebastián Argandoña dice cuando están generando el proyecto lo ve Secplan, cuando necesitan información de los terrenos ahí los apoyamos nosotros con José Luis

Carlos Flores Alcalde (S) dice Sebastián puedes hablar con Felipe (Quispe) para ver la situación de eso para en la próxima sesión tener la información

Concejal Morales dice eso don Carlos, ver si usted como administrador municipal podría como sugerirle a los encargados de los departamentos que cuando llega una carta que se responda, si es refácil, hay una cosa que

dice acuso recibo para dar respuesta a los correos; lo otro ¿si Laura se reunió con la familia que tuvo un percance por violencia intrafamiliar?

Carlos Flores Alcalde (S) dice sí, hubo tres o cuatro reuniones con distintos profesionales, del area de seguridad, de la OPD, no sé si llegaron al Tribunal de Familia, hasta ahí es lo que puedo informar por salvaguardar la integridad de la familia o de la agredida porque me pidieron que guardara reserva respecto de eso, pero en cuanto a los procedimientos sí se hicieron y se articularon el mismo día, de hecho Laura recibio una llamada de la Coordinadora Regional de Seguridad Pública doña Marion Assis para informarle del hecho y para que se articularan algunas acciones, trabajaron eso el mismo día lunes, esto pasó el día domingo y ese mismo día tomó contacto con la gente de la OPD y con otras instancias más, pero eso se está trabajando, y la OPD intervino .

Siendo las 12:43 horas y no habiendo más puntos que tratar se da término a la sesión de Concejo Municipal por Presidenta Godoy.

MARIO PIZARRO BRUZZONE
SECRETARIO MUNICIPAL